



Erst muss der Dreck weggeräumt werden...

BEVERN (r). „Mit viel Elan wollten wir uns eigentlich an die Auswinterung des Freibades machen“, erklärt Annegret Fiene, Vorsitzende des Vereins Freibad Bevern-Burgberg, „zunächst musste aber erst einmal der Parkplatz von allerlei Müll befreit werden“, fügt sie verärgert hinzu. Die Ehrenamtlichen stellten fest: Auch in den von Firma Alburg kostenlos zur Verfügung gestellten Containern für das Grüngut haben „liebe Mitmenschen“ reichlich Unrat entsorgt. Die Liste ist lang: Von einigen Tüten Haus-

müll, vielen leeren Flaschen und Gläsern über Geschirrtelle, zerbrochenen Glasscheiben, Pizza- und Burgerverpackungen sowie eingetütetem Hundekot war alles dabei. Annegret Fiene sarkastisch im Namen aller Ehrenamtlichen: „Durch solche Aktionen steigt unsere Laune, für Euch das Freibad in Bevern mit unserem Einsatz zu erhalten ins Unermessliche. Im Übrigen werden wir jeden, den wir erwischen, anzeigen.“